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まちなか
再生事業

の
取り組み

※今回ご紹介のＱ＆Ａは一部のみです。また、いただいた疑問等に基づいて随時更新していく予定です。

これまでの議論経過や配付資料、Ｑ＆Ａ等については下記に掲載しています。

津別町 HP 内【津別町市街地総合再生基本計画】ページ

https://www.town.tsubetsu.hokkaido.jp/20machizukuri/sousei/tsubetsu_shigaichi_sougousaisei.html

《事業に対する問い合わせや疑問、出張説明のご依頼などを随時受付しています》

https://forms.gle/yTHPNLhpAMLdEpbL6問い合わせ先
住民企画課　企画係 14 番窓口　☎ 77－8374　　e-mail：toukei@town.tsubetsu.hokkaido.jp

QRコードが読み込める機器をご使用の

場合は、ここからもアクセス可能です▶

QRコードが読み込める機

器をご使用の場合は、ここ

からもアクセス可能です▶
詳しくは……　津別町市街地総合再生基本計画　  検索　

平
成
30
年
７
月
に
策
定
し
た

「
津
別
町
複
合
庁
舎
建
設
等
ま
ち

な
か
再
生
基
本
計
画
」
に
基
づ
き

推
進
し
て
い
る
本
事
業
に
つ
い

て
、
現
在
は
「
津
別
町
市
街
地
総

合
再
生
基
本
計
画
推
進
協
議
会

（
以
下
、
「
協
議
会
」
）
」
で
事
業
内

容
に
つ
い
て
議
論
を
進
め
て
い
る

と
こ
ろ
で
す
。

令
和
３
年
11
月
22
日
に
中
央
公

民
館
で
開
催
し
た
「
ま
ち
な
か
再

生
事
業
に
係
る
住
民
懇
談
会
」
で

は
、
町
の
担
当
者
よ
り
事
業
に
対

す
る
疑
問
等
へ
の
回
答
を
行
い
、

ド
ラ
ッ
グ
ス
ト
ア
側
の
事
業
担
当

者
も
お
招
き
し
、
地
域
課
題
の
解

決
に
向
け
た
提
案
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。

地
域
課
題
の
解
決
に
つ
い
て

は
、
ポ
イ
ン
ト
カ
ー
ド
機
能
等
を

は
じ
め
と
す
る
地
域
マ
ー
ケ
テ
ィ

ン
グ
事
業
や
、
教
育
・
人
材
育
成

事
業
と
し
て
の
小
学
生
向
け
プ
ロ

グ
ラ
ミ
ン
グ
ス
ク
ー
ル
の
事
例
、

Ｉ
Ｃ
Ｔ
を
活
用
し
た
フ
ィ
ッ
ト
ネ

ス
事
業
、
実
際
に
他
町
村
と
包
括

連
携
協
定
を
結
ん
だ
事
例
な
ど
、

さ
ま
ざ
ま
な
事
業
・
事
例
の
紹
介

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

同
懇
談
会
に
は
60
名
以
上
の
方

が
来
場
さ
れ
、
質
疑
応
答
で
は
、

「
今
よ
り
も
人
口
が
減
り
、
買
い

物
環
境
の
問
題
が
出
る
で
あ
ろ
う

10
年
後
に
今
と
同
じ
相
談
を
し
た

ら
、
出
店
に
つ
い
て
検
討
い
た
だ

け
る
だ
ろ
う
か
」
、
「
将
来
的
な
生

鮮
食
品
の
販
売
が
可
能
か
ど
う

か
」
、
「
調
剤
に
つ
い
て
将
来
的
に

ど
う
考
え
る
か
」
な
ど
、
町
へ
の

質
問
は
も
と
よ
り
、
普
段
聞
く
機

会
の
少
な
い
ド
ラ
ッ
グ
ス
ト
ア
側

の
考
え
に
つ
い
て
多
く
の
質
問
が

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。
ド
ラ
ッ
グ
ス

ト
ア
側
か
ら
は
、
「
い
ろ
い
ろ
な

取
り
組
み
を
通
じ
て
、
町
の
経
済

発
展
や
町
民
の
健
康
向
上
に
努
め

る
。
10
年
後
、
20
年
後
で
も
同
じ

ス
タ
ン
ス
で
お
受
け
は
し
た
い
」、

「
他
店
で
も
実
施
し
て
い
る
例
も

あ
り
、
要
望
が
あ
れ
ば
生
鮮
食
品

の
販
売
や
調
剤
に
つ
い
て
も
対
応

は
可
能
」
と
、
一
つ
ひ
と
つ
丁
寧

に
回
答
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
当

日
は
時
間
が
限
ら
れ
て
い
た
こ
と

も
あ
り
、
質
問
し
き
れ
な
か
っ
た

部
分
も
見
受
け
ら
れ
ま
し
た
の

で
、
今
後
も
こ
の
よ
う
な
機
会
を

設
け
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。ま

た
、
当
日
に
同
会
場
に
て
実

施
し
た
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
、
34
名

の
方
か
ら
回
答
が
あ
り
、
「
町
か

ら
の
説
明
で
事
業
に
対
す
る
疑
問

や
不
安
は
解
消
さ
れ
た
か
」
と
い

う
設
問
で
は
、
14
名
の
方
が
「
解

消
さ
れ
た
」・「
や
や
解
消
さ
れ
た
」

と
回
答
。
「
ど
ち
ら
で
も
な
い
」

と
回
答
さ
れ
た
８
名
の
方
の
中
に

は
「
も
と
も
と
疑
問
・
不
安
は
な

い
」
と
記
載
さ
れ
て
い
た
方
も
い

ら
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
。
し
か
し
、

11
名
が
「
あ
ま
り
解
消
せ
ず
」・「
全

く
解
消
せ
ず
」
と
回
答
さ
れ
て
お

り
、
今
後
も
継
続
的
に
理
解
を
得

ら
れ
る
よ
う
な
機
会
を
設
け
て
い

く
必
要
性
を
感
じ
る
結
果
と
な
り

ま
し
た
。

同
ア
ン
ケ
ー
ト
内
で
は
、
「
ド

ラ
ッ
グ
ス
ト
ア
か
ら
の
提
案
に
つ

い
て
の
期
待
度
」
に
つ
い
て
も
問

い
、
21
名
の
方
か
ら
「
期
待
で
き

る
」
の
回
答
が
あ
り
、
地
域
の
課

題
解
決
へ
の
期
待
度
が
う
か
が
え

ま
し
た
。

来
場
者
数
や
ア
ン
ケ
ー
ト
へ
の

回
答
か
ら
も
興
味
の
高
さ
が
感
じ

ら
れ
ま
し
た
の
で
、
第
２
回
目
の

住
民
懇
談
会
の
開
催
を
予
定
し
て

い
ま
す
。

ま
た
、
事
業
に
係
る
予
算
に
つ

い
て
は
、
12
月
１
日
の
臨
時
議
会

に
補
正
の
提
案
を
行
い
ま
し
た

が
、
否
決
と
な
り
ま
し
た
。
質
疑

の
中
で
、
町
民
の
理
解
が
不
足
し

て
い
る
と
の
指
摘
も
あ
り
ま
し
た

の
で
、
今
後
も
町
民
の
皆
さ
ま
の

理
解
度
の
向
上
に
努
め
て
ま
い
り

ま
す
。

12
月
７
日
に
開
催
の
第
６
回
協

議
会
に
つ
い
て
、
当
初
は
施
設
整

備
の
プ
ラ
ン
ニ
ン
グ
に
係
る
ワ
ー

ク
シ
ョ
ッ
プ
を
行
う
予
定
で
し
た

が
、
前
述
の
と
お
り
設
計
に
係
る

予
算
が
否
決
さ
れ
た
こ
と
に
よ

り
、
施
設
の
配
置
図
等
が
作
成
で

き
な
い
こ
と
か
ら
、
今
後
の
進
め

方
を
協
議
会
へ
示
す
程
度
に
留

ま
っ
て
い
ま
す
。

【お知らせ】
　令和4年1月24日に、第7回目の「津別町

市街地総合再生基本計画推進協議会」を開

催予定です。日時や会場等の詳細について

は、本誌の折込チラシや津別町ホームペー

ジに記載のとおりですので、ご覧ください。

　多数のご来場をお待ちしています。

まちなか再生事業に係るＱ＆Ａ




